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Ata da reunião do dia 5 de setembro de 2023.
Aos cinco dias de setembro dois mil e vinte e três, às dezoito horas, em formato híbrido, presencial na sala
da direção-geral e por meio de videoconferência, o Conselho Acadêmico do Campus Betim, presidido por
Welinton La Fontaine Lopes, com a participação dos seguinte membros: Emilly Kerolayne de Oliveira e
Juan Pablo da Silva, representantes discentes; Flávio Magno de Carvalho Fonseca e Mauro da Costa
Fernandes, representante dos docentes, Alysson Antônio Medeiros Almeida, representante dos técnicos-
administrativos, Aline Alves Arruda, Hélio Luiz Simonetti, Ligiane Rios Gouvea, e Matheus Lino Ferreira
Gonçalves, representante das áreas. Como convidados, Paulo José Beraldo, representando a Comissão de
Avaliação de Afastamento e Licença de Técnicos Administrativos (CALTAE) e Reginaldo Vagner Ferreira,
eleito como diretor-geral do Campus Betim.
Pautas: análise de processos de afastamento de técnicos-administrativos para Licença Capacitação:
23792.000725/2023-29 (Denísio Pereira Marcos) e 23792.000859/2023-40 (Eliane Rosa Barbosa);
Alterações no calendário; Informes sobre a transição de gestão e outros assuntos.
Iniciando a reunião, o presidente Welinton agradeceu a presença de todos e pediu para alterar a ordem da
pauta, tratando da transição de gestão inicialmente. Os conselheiros foram informados que a previsão de
nomeação do novo diretor é para o fim de setembro, ou seja, a próxima reunião do conselho deverá ser
presidida pelo professor Reginaldo. Também foi exposto que foram realizadas reuniões com as diretorias
de ensino, de administração e planejamento, entre outras unidades, de forma a subsidiar a nova equipe com
informações. O professor Reginaldo agradeceu à equipe atual de gestão, relatando que essas reuniões
foram momentos de troca e de aprendizado. Relatou, ainda, que esteve presente na última reunião do
Colégio de Dirigentes, quando os novos diretores participaram de reuniões com as equipes das Pró-
Reitorias de Administração e de Gestão de Pessoas. O professor Reginaldo agradeceu mais uma vez ao
professor Welinton pela dedicação ao campus, como diretor eleito, diretor pró-tempore, e diretor de ensino.
Ressaltou, ainda, que já atuou no conselho como representante docente, e que esse órgão foi responsável
por importantes decisões, como durante o ensino remoto no período de pandemia. De acordo com
Reginaldo, há uma expectativa muito positiva para os próximos anos, com a expansão do campus e a busca
por recursos para continuar essa ampliação com uma segunda construção. Disse que reconhece o tamanho
dos desafios, mas que irá contar com o trabalho de toda a comunidade do Campus Betim.
Item I - análise de processos de afastamento de técnicos-administrativos para Licença
Capacitação: 23792.000725/2023-29 (Denísio Pereira Marcos) e 23792.000859/2023-40 (Eliane Rosa
Barbosa). O presidente Welinton explicou que a comissão encaminhou dois processos para avaliação do
conselho e um terceiro, proposto pela servidora Cristiane Diniz, foi cancelado a pedido da servidora. O
técnico Paulo Beraldo, representante da comissão, ressaltou que o objetivo da licença capacitação é
promover maior qualificação dos servidores e consequentemente dos serviços prestados aos usuários. Foi
proposta a aprovação dos pedidos de licença capacitação. Votaram a favor: Emily, Juan, Alysson, Mauro,
Matheus, Ligiane, Aline e Hélio. Os processos 23792.000725/2023-29 (Denísio Pereira Marcos) e
23792.000859/2023-40 (Eliane Rosa Barbosa) foram aprovados por unanimidade.
Item II - Alteração no calendário. O presidente Welinton explicou que o conselheiro Mauro indicou dois
pontos para discussão no conselho: alteração na data do Festival de Arte e Cultura, previsto no calendário
em 08/10 e a inclusão de datas para recuperação parcial. O conselheiro Mauro explicou que o primeiro
item foi solicitado pela área de Linguagens e suas Tecnologias, com sugestão de mudança para o dia 30/09.
Foi explicado que não há necessidade de votação, uma vez que a data proposta, dia 30/09, já é dia letivo e
não há necessidade de alterar o calendário. Durante a reunião foi apontado que nessa mesma data há
previsão dos Jogos Estudantis de Betim - JEB. O professor Hélio sugeriu, como data alternativa, que o

https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1720656&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=21007a316e1132e57e09ff5636e888bce2e8b2713c6816556a4fdc0a6c6168f43c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873
https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1752176&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=ea6c21074acb9d56676e4fdb07dbe82b8a5ad38646870ffaef8046169954b7b13c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873
https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1720656&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=21007a316e1132e57e09ff5636e888bce2e8b2713c6816556a4fdc0a6c6168f43c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873
https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1752176&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=ea6c21074acb9d56676e4fdb07dbe82b8a5ad38646870ffaef8046169954b7b13c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873
https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1720656&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=21007a316e1132e57e09ff5636e888bce2e8b2713c6816556a4fdc0a6c6168f43c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873
https://sei.ifmg.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1752176&id_procedimento_atual=1871887&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001812&infra_hash=ea6c21074acb9d56676e4fdb07dbe82b8a5ad38646870ffaef8046169954b7b13c124f08600b3db25314d5c1ec3c96a1eea98f3e57d1f097c96814a77faf3e4bbaf565fc0cbc16a7bc6d515b886b31a447f55e88257f7bd676f21387fdda1873


festival possa ser incorporado à Semana de Ciência e Tecnologia, uma vez que há previsão no calendário.
A área de Linguagens e suas Tecnologias irá avaliar as sugestões e discutir sobre o melhor dia para o
evento. Já o segundo ponto, sobre a recuperação, foi uma sugestão de outro professor. De acordo com
Mauro, conversaram que uma ou duas tardes poderiam ser dedicadas à recuperação paralela e que nesse
período os demais estudantes, que não participaram da recuperação, participem de atividades via Ambiente
Virtual de Aprendizagem. De acordo com Mauro, a proposta seria similar a quando os professores foram
convocados para a capacitação promovida pelo NAPNEE e as aulas foram substituídas por atividades via
AVA. O presidente Welinton explicou que o regulamento de recuperação foi elaborado por uma comissão e
submetido ao conselho, desse modo, entende que esse assunto precisa ser melhor discutido e que uma
proposta possa ser encaminhada para avaliação. A professora Ligiane ressaltou que a recuperação paralela
foi discutida nas áreas docentes. Considerando o exposto, foi definido que a direção-geral levantará
voluntários para uma comissão para estudo desse tema.
Finalizando a reunião, os conselheiros foram informados de que, considerando o último encontro, foi feito
o levantamento dos estudantes com restrições alimentares e que foi composta uma comissão temporária
sobre o trânsito, com a participação dos servidores voluntários Bruno Baptista, Gabriel Mendes, Paulo
Borges e Vivian Andaki. O grupo já se reuniu e está trabalhando na proposta de melhoria da sinalização do
campus e ações educativas.
Como último informe, o professor Reginaldo anunciou que a servidora Cristiane cancelou seu pedido de
licença capacitação por ter sido convidada a ocupar o cargo de Diretora de Assuntos Estudantis na Reitoria.
Os conselheiros parabenizaram a servidora.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezoito horas e cinquenta minutos.
 

Betim, 5 de setembro de 2023.
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